



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Abgelaufenes Kennzeichen am Moped

Blankenburg - Am 17.03.2022 befuhrt ein 16-Jähriger mit einem Moped gegen 16:30 Uhr die Westerhäuser Straße, obwohl am Fahrzeug ein abgelaufenes blaues Versicherungskennzeichen angebracht war. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz ein und untersagten dem Jugendlichen die Weiterfahrt.

Wernigerode - Am 17.03.2022 stellten die Beamten ein auf einem Parkplatz in der Elise-Crola-Straße abgestelltes Moped fest, an dem ein abgelaufenes blaues Versicherungskennzeichen angebracht war. Sie leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz gegen den Fahrzeughalter ein.

In diesem Zusammenhang weist die Polizei darauf hin, dass seit dem 01. März dieses Jahres der Versicherungsschutz durch ein grünes Versicherungskennzeichen nachgewiesen wird.

Patrone im Fahrzeug gefunden

Blankenburg - Am 18.03.2022 befuhrt ein 31-Jähriger mit einem Pkw BMW gegen 01:05 Uhr die Neue Halberstädter Straße, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Amphetamine. Diesbezüglich leiteten die Beamten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Darüber hinaus fanden sie im Fahrzeug eine scharfe Patrone, Kaliber 7,62, und stellten diese sicher. In diesem Zusammenhang erwartet den 31-Jährigen ein Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz.

Verdacht der Urkundenfälschung

Blankenburg - Am 17.03.2022 befuhrt eine 31-Jährige mit einem VW Caddy gegen 22:25 Uhr die Neue Halberstädter Straße. Bei der Kontrolle des Fahrzeugscheins stellten die Beamten fest, dass dieser auf einen VW Passat ausgestellt war. Auf Befragen gab die Frau an, den VW Caddy gerade gekauft und die Kennzeichen vom VW Passat an den VW Caddy angebracht zu haben, um diesen zur Wohnanschrift zu fahren. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Urkundenfälschung sowie wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz und die Abgabenordnung gegen die Frau ein und untersagten ihr die Weiterfahrt. Darüber hinaus erwartet die Frau eine Ordnungswidrigkeitsanzeige, da am Fahrzeug ein Aufkleber mit dem Bundesadler und der Aufschrift „Bundesgesundheitsminister“ angebracht war.

Radfahrer mit 1,77 Promille unterwegs

Halberstadt - Am 17.03.2022 befuhrt ein 21-Jähriger mit einem Fahrrad gegen 21:05 Uhr die Franziskanerstraße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,77 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den jungen Mann ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen.

Verdacht der Drogenfahrt

Quedlinburg - Am 17.03.2022 befuhrt ein 24-Jähriger mit einem Pkw Audi gegen 20:20 Uhr die Kleersstraße, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Darüber hinaus fanden die Beamten im Fahrzeug des Mannes ein Messer sowie ein Glas mit einer geringen Menge an Cannabis. Sie leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den 24-Jährigen ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und beschlagnahmten die Drogen sowie das Messer.

Impressum:

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de